

# Grüße von den Zurückgebliebenen



„Wir brauchen kein Mauritius. Wir haben auch einen weißen Strand.“ Die Grafenauer Realschüler grüßen so ihre Kollegen auf Mauritius.

– F.: Andorfer

**Grafenau.** Die einen bekommen Sonnenbrand und schwitzen auf Mauritius, die anderen bekommen Frostbeu-

len im Bayerwald-Winter. Weil aber die „zurückgebliebenen“ Grafenauer Realschüler“ Humor haben, haben sie sich ihr

Urlaubsfeeling samt weißem Strand selbst geschaffen. Rainer Andorfer, 2. Realschulkon-

rektor, hat es bildlich festge-

halten und gleich den in Mauritius „Leidenden“ geschickt. „Ihr seids narrisch!“, so die prompte Reaktion aus dem Pa-

radies im Indischen Ozean von den Teilnehmern des ungewöhnlichen Schüleraustausches.  
– an